



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Förderung nach dem LGVFG (Kommunaler Straßenbau): Land unterstützt den Ausbau der Gemeindeverbindungsstraße von Engelhofen nach Sulzbach

12.09.2023

Regierungspräsidentin Susanne Bay: „Mit einer Förderung von rund 480.000 Euro investieren wir nachhaltig in die Verkehrssicherheit in unserem Land“



Gina Sanders - stock.adobe.com

Das Land unterstützt die Gemeinde Obersontheim beim Ausbau der Gemeindeverbindungsstraße von Engelhofen nach Sulzbach mit rund 480.000 Euro. Ziel der Förderung nach dem Landesgemeindeverkehrsfinanzierungsgesetz (LGVFG) ist unter anderem eine sichere Infrastruktur für alle Verkehrsarten. Das LGVFG ist das zentrale Instrument zur Förderung der kommunalen Verkehrsinfrastruktur im Land.

„Ich freue mich, dass wir den Ausbau unterstützen können, denn damit investieren wir nachhaltig in die Verkehrsinfrastruktur in unserem Land“, sagte Regierungspräsidentin Susanne Bay.

Auf der rund 1 Kilometer langen Strecke wird die Fahrbahn auf 6 Meter verbreitert sowie der Fahrbahnbelag erneuert. Die Gesamtkosten der Maßnahme der Gemeinde Obersontheim belaufen sich auf rund 910.000 Euro. Rund 480.000 Euro des Ausbaus werden dabei durch das Land bereitgestellt.

Weitere Informationen finden Sie auf dem gemeinsamen [Themenportal der Regierungspräsidien](#) unter Wirtschaft > Förderprogramme > Förderbereich Mobilität, Verkehr, Straßen > [Kommunaler Straßenbau](#).

Kategorie:

